

CHORALE TERRE DE CHŒUR



Notre chorale Terre de Chœur a été créée en 2010 afin de réunir des personnes de tout âge, animées par la même envie de chanter.

Notre répertoire, composé de morceaux classiques et contemporains, s'enrichit d'année en année de chants venant d'horizons différents (français, anglais, latin, slave, sud-africain et argentin). Nos répétitions ont lieu une fois par semaine, dirigées avec beaucoup de professionnalisme et de patience par Jean-Benoît Walker-Viry, chef de chœur depuis l'origine. Quelques concerts et rencontres inter-chorales viennent finaliser notre importante implication personnelle et permettre la rencontre avec le public.

Rejoignez-nous !

Toute personne aimant chanter et voulant partager notre aventure est la bienvenue dans notre groupe ouvert à tous les âges.

La connaissance du solfège n'est pas obligatoire, seul compte l'assiduité et l'envie de progresser.

Les répétitions ont lieu une fois par semaine de 19 h 30 à 21 heures réparties sur les communes d'Ids-Saint-Roch et de Saint-Hilaire-en-Lignières.

Contactez-nous :

Par Email : choraletterredechoeur@orange.fr

Par téléphone : Présidente Muriel COMBAUD :

07.84.21.58.92

Vice-présidente: Bruna MATUSZEK :

02 48 60 23 28 ou 06 22 77 91 38